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El CF Polígono Toledo ha te-
nido que superar muchas difi-
cultades esta temporada, pero
está en disposición de crecer de
cara a la siguiente. El equipo, ra-
dicado en el barrio desde sus orí-
genes, retomó su actividad con
el conjunto senior este curso y,
aunque no se podrá lograr el as-
censo, sí se plantea la posibili-
dad de dar el salto de categoría
en 2018.

Y es que la formación amari-
lla tuvo que renunciar a tener un
sénior en Primera Autonómica
porque, como indica el presiden-
te, Jesús Félix Fernández, “no
queríamos deberle dinero a na-
die”. Estabilizada la situación,
retornaron a la competición con
‘los mayores’ este año, pero de-
bieron partir de nuevo desde
Segunda Autonómica.

Una campaña plagada de le-
siones les ha impedido mante-
ner sus opciones de ascenso,
pero el máximo mandatario in-
dica que hay una buena base
para intentarlo la próxima tem-
porada, porque “nos vamos a
poder reforzar, ya que van a sa-
lir algunos chicos de juveniles
que vienen muy bien”.

Lo que sí está asegurado
es que el equipo se va a man-
tener en competición el si-
guiente curso, algo ya impor-
tante en tiempos en los que
los recursos son limitados.
En el caso del CF Polígono,

sus ingresos proceden de las
cuotas de los jugadores, los
abonados y las colaboraciones
de sus patrocinadores, como es
el caso del concesionario
AutoMotor.

Si bien no se pueden aco-
meter grandes presupuestos,
con trabajo y apostando por la
base entiende Fernández que
se puede aspirar al ascenso de
categoría, poniéndose como
techo la Primera Preferente
para que las cuentas nunca se
descuadren.

El conjunto toledano cuen-
ta con alrededor de doscientos
integrantes, que van desde las
categorías de prebenjamines

hasta cadetes en la etapa de fút-
bol base. Asimismo, a estas li-
cencias habría que añadir a los
futbolistas en edad juvenil y
senior, con sus fichas de la Fe-
deración Regional de fútbol.

En algunas categorías, como
infantiles y cadetes, cuentan
con hasta dos equipos. Con
todo, ello no supone un pro-
blema a la hora de disfrutar de
horas suficientes de entrena-
miento en el campo situado en
Valdemarías. Atrás quedó la
época en la que su presidente
recuerda que “veníamos a qui-
tar los pinchos que salían”. En-
tonces, el terreno de juego era
de tierra y ahora es de césped

artificial. Unas mejoras que
también se extendieron hace
unos años a los vestuarios y al
graderío, antes inexistente,
aunque todavía habría que dar
más pasos adelante en su acon-
dicionamiento.

Una historia dilatada
El cuadro poligonero se fun-

dó hace treinta años. En los ini-
cios, lo hizo como parte de la
Asociación de Vecinos ‘El Tajo’
para dedicarse fundamental-
mente a las categorías de fútbol
base. Sin embargo, una vez aca-
bó su etapa juvenil uno de los
equipos, se planteó la posibili-
dad de crear un sénior, lo que

El CF Polígono ha cogido impulso para
crecer el próximo curso

El club, radicado en el barrio desde hace treinta años, ha conseguido este curso poner en
competición de nuevo a un senior que intentará subir a Primera Autonómica en 2018

C.F. Polígono senior.

llevó a la entidad a constituirse
como club deportivo.

Desde entonces, el CF Polí-
gono Toledo mantiene su nom-
bre y ha superado diferentes eta-
pas, llegando a competir hasta
Primera Autonómica y teniendo
representación desde la catego-
ría sénior hasta las de base. Su
presidente desde los inicios,
Jesús Félix Fernández, admi-
te que le resultaría imposible
calcular el número de chicos
que han jugado en su cantera,
puesto que la mayor parte de
niños del barrio han pasado por
sus filas.

El CF Polígono también ha
desarrollado su labor con otras
instituciones. Por ejemplo, lle-
vó las escuelas del Patronato
Deportivo y ahora mantiene un
convenio con la Fundación del
Real Madrid, gozando de invi-
taciones de la entidad blanca
para participar en sus torneos de
base. En su cantera se han for-
mado futbolistas que han llega-
do a militar, incluso, en Segun-
da División B.

Y es que desde el cuadro to-
ledano se entiende que “nuestra
filosofía debe ser, ante todo,
educar a los chavales; de hecho,
es algo en lo que nos insisten en
todas las reuniones que mante-
nemos con la Fundación del
Real Madrid”. Una política que
ha marcado la trayectoria de un
club de barrio por el que han
pasado la mayoría de los niños
del Polígono.

Suárez “9º en el Cto.
de España Senior”

Excelente resultado el obte-
nido por nuestro vecino Javier
Suárez el pasado fin de semana
en el Cto. de España, donde se
dieron cita los mejores judocas
del país. De esta forma, Suárez
se coloca de nuevo dentro del
top 10 de los mejores judocas
nacionales en su categoría de
hasta 73kg, sin duda un grandí-
simo resultado, teniendo en
cuenta que justo hace 9 meses
estaba siendo operado de una

lesión en la rodilla. El judoca,
perteneciente al club de la uni-
versidad de Málaga, aunque se
quedó con ganas de más, reali-
zó un gran campeonato, y ahora
solo piensa en el campeonato de
España Máster, caracterizado
por la agrupación de los com-
petidores en rangos de edad, y
en el que quiere subir a lo más
alto y afinar su puesta a punto
para el Cto. de Europa de esta
misma categoría.
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